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ATOS ADMINISTRATIVOS
DA PRESIDÊNCIA - EXTRATO DE CONTRATO

DESPACHO
PROCESSO Nº 034/ALE/2015
SUPERINTENDENCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: DISPENSA DE LICITAÇÃO
Reconheço a Dispensa de Licitação, referente à despesa com contratação de 
empresa para manutenção preventiva do painel eletrônico instalado no Plenário, 
em favor da empresa: VISUAL SISTEMAS ELETRÔNICOS LTDA, 
CNPJ: 23.921.349/0001-61, conforme consta no processo em epígrafe, com 
fundamento no disposto do Art. 24, inciso II da Lei nº 8.666/93, e alterações 
posteriores. Sendo assim, em atendimento o que dispõe o Art. 26 do referido 
diploma legal, submeto o assunto a elevada consideração do Excelentíssimo 
Senhor Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

Boa Vista-RR, 01 de abril de 2015.
Niura Cardoso de Souza

Superintendente Administrativa

	 Ratifico	 o	 despacho	 retro,	 nos	 termos	 do	Art.	 26,	 referente	 à	
Dispensa de Licitação, para pagamento de despesa com contratação de 
empresa para manutenção preventiva do painel eletrônico instalado no 
Plenário, de que trata o presente Processo.
	 Determino	 que	 se	 publique	 no	Diário	Oficial	 da	Assembleia	
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo Art. 26 
da lei supramencionada, no prazo de 05 (cinco) dias, o presente despacho.

Boa Vista-RR, 01 de abril de 2015.
Jalser Renier Padilha
Presidente ALE/RR

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS

R E S O L U Ç Ã O Nº 071/2015
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, no 
uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento do servidor FERNANDO HEDER 
NOGUEIRA Matrícula 013889 para viajar com destino a cidade de Fortaleza 
-	CE,	no	período	de	09.05	a	19.05.2015,	com	a	finalidade	de	realizar	visitas	
técnica na Assembleia Legislativa daquela Capital, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 07 de Abril de 2015
Deputado JALSER RENIER PADILHA

Presidente
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

2º Secretário

AUTÓGRAFOS - PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR

ATOS LEGISLATIVOS
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INDICAÇÕES

REQUERIMENTOS
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ATAS PLENÁRIAS - SUCINTA
ATA  D A  S E G U N D A  M I L É S I M A  T R E C E N T É S I M A 
O C TO G É S I M A P R I M E I R A S E S S Ã O  O R D I N Á R I A D O 
QUADRAGÉSIMO NONO PERÍODO LEGISLATIVO DA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia trinta e um de março de dois mil e quinze, 
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima 
t r e c e n t é s i m a  o c t o g é s i m a  p r i m e i r a  S e s s ã o  O r d i n á r i a  d o 
quadragésimo nono período legislativo da sétima Legislatura da 
Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, 
o Senhor Presidente, Deputado Marcelo Cabral, declarou aberta 
a Sessão e convidou o Senhor Deputado Evangelista Siqueira 

para atuar como Segundo Secretário ad hoc, a quem solicitou 
proceder à lei tura da Ata da Sessão anterior,  que foi  l ida e 
aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário, Deputado Naldo da Loteria, que procedesse à leitura 
do Expediente: RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO: ofício 
nº 381, de 25/03/15, do Gabinete da Casa Civil ,  solicitando 
informação acerca do andamento do Projeto de Lei que dispõe 
sobre a desafetação e autorização de alienação em hasta pública, 
con fo rme  mensagem gove rnamen ta l  n º  024 ,  de  07 /04 /14 . 
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Indicação s/nº, de 30/03/15, 
do Deputado Evangelista Siqueira, solicitando reforma, em caráter 
de urgência, da ponte sobre o rio Urucuri, na RR 319, divisa dos 
Municípios de Uiramutã e Normandia; Indicação s/nº, de 30/03/15, 
do Deputado Soldado Sampaio, solicitando reforma e ampliação 
das  Escolas  Estaduais  Indígenas  no Município de Amajar i ; 
Indicação s/nº,  de 30/03/15, do Deputado Soldado Sampaio, 
solicitando reforma e ampliação das Escolas Estaduais Indígenas 
no Município do Uiramutã;  Indicação s/nº ,  de 30/03/15,  do 
Deputado Soldado Sampaio, solicitando reforma e ampliação das 
Esco las  Es tadua is  Ind ígenas  no  Munic íp io  de  Normandia . 
DIVERSOS: Ofício nº 097, de 26/03/15, da Superintendência 
Regional de Roraima – Caixa, crédito de recursos financeiros – 
Orçamento Geral da União; Ofício nº 095/15, de 26/03/15, da 
Superintendência  Regional  de Roraima -  Caixa,  Crédi to  de 
Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União; Ofício nº 
161/15, de 27/03/15, da Junta Comercial do Estado de Roraima, 
encaminhando resposta ao Ofício/S.L/PRES/ nº 031/15, conforme 
documen tos  anexos .  GRANDE EXPEDIENTE:  O Senhor 
Deputado Oleno Matos mostrou-se indignado com a forma como 
o  advogado  Ka i ro  Íca ro  Alves  dos  San tos  fo i  t r a t ado  nas 
dependências do 5º Distrito Policial, quando teve violadas suas 
prerrogativas de advogado por policiais militares daquele distrito. 
De acordo com o parlamentar, foram divulgadas imagens que o 
deixaram perplexo e confirmam a maneira agressiva do tratamento 
ao advogado, sendo relatados detalhes pelo Deputado, tanto do 
fato em si, quanto aos procedimentos adotados pelo agredido em 
relação ao seu cliente para denúncia aos órgãos competentes, no 
sent ido de apurar  o fato e  punir  os  possíveis  responsáveis . 
Prosseguindo, o parlamentar informou que o ocorrido gerou uma 
nota de repúdio dos advogados do Estado e motivou também nota 
de repúdio da Associação dos Oficiais Policiais e Bombeiros 
Militares contra a OAB/RR, esta, segundo o Parlamentar, com 
distorção dos fatos. O Deputado reconheceu o papel significativo 
da Polícia Militar em Roraima, mas criticou ações isoladas, como 
a mencionada, a qual teria sido arbitrária. Informou ainda que o 
Governo do Estado publicou uma nota de esclarecimento sobre o 
afastamento dos policiais envolvidos e instauração de sindicância 
para apurar o caso, que será acompanhado pela OAB/RR para que 
haja punição aos responsáveis. Para finalizar, o Deputado afirmou 
não ser possível aceitar que fatos dessa natureza continuem 
acontecendo no Estado, pois a sociedade clama por mudanças, 
inclusive, com policiais preparados nas ruas e delegacias. O 
Senhor Deputado George Melo, primeiramente, falou a respeito 
de denúncias nas redes sociais sobre a educação, bem como a 
situação em que se encontra o HGR. Em seguida, chamou a atenção 
dos seus pares sobre a contratação, por parte do governo, de duas 
empresas, com sede em Manaus, que elevam os preços para fazer 
reforma e manutenção das escolas em Roraima. Lembrou que esses 
recursos são do FUNDEB, razão pela qual entende que faltará 
dinheiro para pagar o salário dos professores no final do ano. Em 
seguida, sugeriu à Presidente da Comissão de Educação que tome 
providências e, se possível, convoque a Secretária de Educação 
para dar esclarecimentos sobre esses contratos,  pois,  no seu 
entendimento, se nada for feito, os salários dos servidores ficarão 
comprometidos. Prosseguindo, apresentou um requerimento à 
Mesa  Dire tora  para  a  convocação do Senhor  Secre tár io  de 
Segurança Pública, bem como do Comandante da PM, no dia sete 
de abril, às 10h, com objetivo de prestarem esclarecimentos sobre 
os programas de segurança que estão sendo executados no Estado. 
Ao continuar, disse solidarizar-se com a família OAB quanto ao 
ocorrido, envolvendo um membro da instituição, destacando que 
ninguém, seja de que profissão for,  deve ser  desrespeitado. 
Segundo o Senhor Deputado, não se pode macular a imagem da 
Polícia Militar, e os profissionais que agirem de forma agressiva 
contra qualquer cidadão devem ser punidos. Finalizou, requerendo 
à Presidente da Comissão de Educação, Deputada Lenir Rodrigues, 

MENSAGEM GOVERNAMENTAL
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Everton qual Estado tem plano de cargo para uma categoria ou 
classe especial. O Senhor Deputado Jorge Everton relatou que, 
ano passado, foi retirada a autonomia da Polícia Civil e mantida 
a autonomia da Polícia Militar e Bombeiros. De acordo com o 
Pa r l amen ta r,  a s  i n s t i t u i ções  devem se r  t r a t adas  de  fo rma 
igualitária. Disse ter feito um estudo do tema para apresentar, 
mas ainda não teve oportunidade. Após, reportou-se à solicitação 
do Deputado Jânio Xingú, dizendo que iria se inteirar sobre o não 
cumprimento da referida PEC e traria também denúncias de 
policiais que estão sofrendo perseguição. Após, respondeu o 
questionamento da Deputada Aurelina, informando que, em vários 
Estados, há classes separadas. Finalizou pedindo que se analise 
a Polícia Civil como um todo, no sistema de Segurança Pública, 
e  não de  forma iso lada ,  porque  quanto  mais  se  remenda a 
Constituição mais atrasa o trabalho policial e, por conseguinte, 
prejudica a sociedade que clama por segurança pública. O Senhor 
Presidente convocou os Senhores Deputados que compõem a 
Comissão de Orçamento, Fiscalização Financeira, Tributação e 
Controle para se reunirem, extraordinariamente, às 15 horas, na 
Sala de Reuniões, e receberem os Secretários de Estado das 
seguintes pastas: SEINF, SEAPA, SESAU, SETRABES e SEPLAN 
para discutirem sobre as emendas parlamentares individuais ao 
Orçamento de 2015. Continuando, informou que será também 
elaborado um cronograma de acompanhamento de execução das 
referidas emendas, tendo em vista a aprovação da PEC que tornou 
impositivas as emendas parlamentares. Em seguida, acatou a 
solicitação do Deputado Soldado Sampaio e pediu a inclusão do 
Requerimento no Expediente e na Pauta da Ordem do Dia da 
próxima sessão. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a Sessão e convocou outra para o 
dia 1º de abril, à hora regimental. Registraram a presença, no 
painel ,  os  Senhores  Deputados:  Aurel ina Medeiros ,  Brito 
Bezerra, Chico Guerra, Coronel Chagas, Evangelista Siqueira, 
Gabriel Picanço, George Melo, Jânio Xingú, Jorge Everton, 
Lenir Rodrigues, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria, Odilon 
Filho, Oleno Matos, Soldado Sampaio, Valdenir Ferreira e Zé 
Galeto.
Aprovada em: 07/04/2015

TERMO DA NÃO REALIZAÇÃO DA SEGUNDA MILÉSIMA 
T R E C E N T É S I M A O C TO G É S I M A S E G U N D A S E S S Ã O 
O R D I N Á R I A D O  Q U A D R A G É S I M O  N O N O  P E R Í O D O 
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia primeiro de abril de dois mil e quinze, no 
Plenário desta Casa Legislativa, por falta de quórum regimental, 
de ixou  de  se r  r ea l i zada  a  segunda  mi lé s ima  t r ecen tés ima 
octogésima segunda Sessão Ordinária. Registraram a presença 
no painel os Senhores Deputados: Aurelina Mederios, Coronel 
Chagas, Evangelista Siqueira, Gabriel Picanço, George Melo, 
Lenir Rodrigues e Odilon Filho.
Aprovada em: 07/04/2015

ATAS DAS COMISSÕES
SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES 
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO DE INDÚSTRIA, COMÉRCIO E TURISMO

07 de abril de 2015
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 002/15

C o n v o c a m o s  o s  S e n h o r e s  P a r l a m e n t a r e s ,  m e m b r o s  d e s t a 
Comissão, compostas pelos Deputados: Brito Bezerra ,  Jânio 
Xingú, Valdenir Ferreira, Zé Galeto e Isaías Maia para reunião 
que realizar-se-á, no dia 09/04/15, às 15h, na Sala de Reuniões 
nos Altos do Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas desta 
Casa Legislativa.
Esta  reunião real izar-se-á  em atendimento à  sol ic i tação da 
Empresa PORTO TUR TURISMO  e  possui como objeto de 
del iberação a  anál ise  e  discussão da Portar ia  Normativa nº 
001/2011/ PRESIDÊNCIA DA FEMARH, conforme cópia anexa, 
que trata de ações de proteção ambiental relativas à pesca na 
região do baixo rio branco.
Atenciosamente,

Deputado Brito Bezerra
Presidente da Comissão

que faça uma vistoria séria nas contas do FUNDEB, para que não 
tenha surpresas,  no f inal  do ano,  quanto ao pagamento dos 
profiss ionais .  A Senhora Deputada Lenir  Rodrigues iniciou 
cumprimentando todos os presentes,  destacando a pessoa do 
Senhor Presidente da OAB, Jorge Fraxe. Aos profissionais da 
educação,  informou que ,  como Pres idente  da  Comissão  de 
Educação, Cultura, Desporto e Saúde, aprova, assim como o vice-
pres iden te ,  Deputado  Evange l i s ta  S ique i ra ,  a  suges tão  do 
Deputado Jânio Xingu de encaminhar o orçamento público para 
ser apreciado nessa Comissão. Em seguida, solidarizou-se com o 
advogado  Kai ro  Íca ro  Alves  dos  San tos ,  o  qua l  t eve  suas 
prerrogativas violadas dentro do 5º DP. A Senhora Parlamentar 
disse sentir-se também lesada e discordar de que o advogado tenha 
que pedir  l icença para falar  com seu cl iente,  ci tando a Lei 
8906/94, principalmente sobre a parte que trataria do ingresso do 
advogado em lugares específicos, inclusive delegacias. Na opinião 
da Senhora Parlamentar, a lei tem de ser cumprida para garantir 
ao advogado o livre exercício da profissão em defesa de seus 
clientes, o que estaria sendo impedido pelas dificuldades impostas, 
conforme os exemplos elencados pela Deputada. Prosseguindo, 
parabenizou o advogado Jorge Fraxe, por não deixar a questão 
sem uma resposta  à  sociedade,  discorrendo,  a inda,  sobre  a 
i m p o r t â n c i a  d o  a d v o g a d o  p a r a  a  j u s t i ç a .  A p ó s ,  f a l o u  d a 
responsabilidade que tem no acompanhamento do orçamento 
público, principalmente no que diz respeito ao FUNDEB, que, de 
acordo com a Parlamentar, não tem complemento da União, é uma 
arrecadação de impostos que, no Estado de Roraima, mal daria 
para cumprir a folha de pagamento. Finalizou parabenizando o 
Deputado George Melo por ter feito um requerimento para a Casa 
convocar o Comandante-Geral da Polícia Militar e o Secretário 
de Segurança Pública para prestarem esclarecimentos e ajudar os 
parlamentares, não apenas nos casos isolados, mas também nos 
procedimentos  educat ivos  que esclareçam os  servidores  da 
Secretaria de Segurança Pública sobre direitos e prerrogativas 
próprios da profissão de advogado. ORDEM DO DIA: O Senhor 
Presidente Coronel Chagas anunciou para a pauta da Ordem do 
Dia: discussão e votação do Requerimento nº 020/15, de autoria 
da Presidente da Comissão Especial Externa, Deputada Lenir 
Rodrigues, requerendo prorrogação do prazo de funcionamento 
da Comissão Especial criada para acompanhar a elaboração de 
Plano Emergencial no Sistema Prisional do Estado de Roraima e 
do Requerimento 021/15, de autoria do Senhor Deputado George 
Melo, requerendo a convocação, para o dia 7 de abril, às 10h, do 
Secretário de Estado da Segurança Pública, Delegado-Geral da 
Polícia Civil e Comandante da Polícia Militar, para prestarem 
esclarecimentos sobre o programa de segurança que está sendo 
executado no Estado. Durante a discussão foi incluso, no mesmo 
instrumento, o episódio envolvendo o Advogado Doutor Kairo 
Icaro e Policiais Militares no 5º Distrito Policial. Após a discussão 
da matéria, o Requerimento foi aprovado para a convocação do 
Secretário de Segurança Secretário de Estado da Segurança 
Pública, Delegada-Geral da Polícia Civil e Comandante da Polícia 
Militar, para, no dia 07 de abril, prestarem esclarecimentos sobre 
o episódio envolvendo o Advogado Doutor Kairo Ícaro e Policiais 
Mil i tares  do 5º  Dis t r i to  Pol ic ia l  e ,  poster iormente ,  pres tar 
esclarecimentos junto a Comissão Permanente de Segurança 
Pública sobre o Programa de Segurança Pública que está sendo 
executado no Estado. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou 
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Requerimento 
0 2 0 / 1 5 .  C o l o c a d o  e m  d i s c u s s ã o  e  v o t a ç ã o  s i m b ó l i c a ,  o 
requerimento foi  aprovado por  unanimidade dos Deputados 
presentes. Após, Solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder 
à leitura do Requerimento 021/15. Colocado em discussão e 
votação simbólica, o Requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos Deputados presentes. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor 
Deputado Soldado Sampaio solicitou da Mesa Diretora que fosse 
i nc lu ído ,  na  pau t a  da  Ordem do  D ia  da  p róx ima  Ses são , 
Requerimento de sua autoria solicitando a realização de Audiência 
Pública, no dia 19 de abril, para tratar das questões indígenas do 
Estado de Roraima. O Senhor Deputado Jânio Xingú  usou o 
expediente para lembrar seus pares que, no ano passado, foi votada 
uma PEC sobre o fim da autonomia administrativa e financeira 
da Polícia Civil, a qual ainda não estaria sendo cumprida. Em 
seguida, sugeriu que a Presidência determinasse à Secretaria 
Legislativa colher informações pertinentes ao tema. A Senhora 
Deputada Aurel ina Medeiro perguntou ao Deputado Jorge 


